

Karaté *Telegramme 24 10 91* Passage de grades au FLL

Chaque année, la section karaté du Foyer laïque de Lanester est chargée d'organiser les manifestations de la ligue. C'est pourquoi,

un shiai (passage de grade) premier et deuxième dan, réunissait 26 combattants, dimanche, au Celtic, alors que, dans le même



26 participants pour le passage de grade 1^{er} et 2^e Dan.

temps, des passages de karaté e partie technique regroupaient une vingtaine de participants. Cette journée se déroulait sous la responsabilité de Pierre-Yves Le Troquer, de la section du FLL, et de M. Guillo, président de la Ligue de Bretagne. Elle s'est terminée par l'assemblée générale de la ligue, avec la forte participation des clubs bretons. 4.500 licenciés, répartis dans 85 clubs, pratiquent le karaté en Bretagne. Le Morbihan compte 20 clubs, dont la moitié est située dans la zone du pays de Lorient. Malgré la création de 11 clubs supplémentaires, il semblerait que l'effectif global soit en baisse. Le Morbihan aurait perdu 110 licenciés.

Les membres du bureau ont constaté également que les enfants étaient de plus en plus nombreux à pratiquer le karaté. Ils ont noté aussi une progression des ceintures noires : + 18 1^{er} dan, + 4 2^e dan, + 3 3^e dan, + 1 4^e dan et + 1 5^e dan.

Voici les rendez-vous du FLL : 24 novembre, stage régional cadet; 5 janvier, stage de juge tech-